WÜMME-ZEITUNG

FREITAG 16. NOVEMBER 2012

NACHRICHTEN IN KÜRZE

KUNSTAUSSTELLUNG IN DER SCHULE

Kinder zeigen ihre Bilder

Worpswede-Hüttenbusch (wim). Unter dem Motto "Die Welt ist bunt" eröffnet die Grundschule Hüttenbusch heute, am Freitag, 16. November, um 10.30 Uhr eine Kunstausstellung mit Bildern, die die Kinder gemalt haben. Es gibt eine Feier mit Kaffee und Kuchen, Eltern und andere interessierte Bürger sind eingeladen. Künstlerisch-kreative Aktionen soll es geben, die Kinder erklären ihre Bilder. Nach der Eröffnung ist die Ausstellung bis Freitag, 23. November, täglich von 8 bis 13 Uhr zu sehen.